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L’Aquila, 28 luglio 2011 
 
 
VIABILITA’ A SASSA, CHIESTA COSTRUZIONE DI NUOVA ST RADA 
 

La richiesta della realizzazione di una strada che risolva i gravi problemi di 
attraversamento della frazione aquilana di Sassa è contenuta in un ordine del giorno 
depositato dai consiglieri comunali Emanuele Imprudente (Mpa) e Corrado Sciomenta 
(gruppo Misto), che sarà discusso in Aula in una delle prossime sedute. 

“Dopo il terremoto di due anni fa – hanno osservato i due Consiglieri comunali – le 
circoscrizioni di Sassa e Preturo sono state interessate da interventi edilizi massicci,  con 
la  costruzione di quartieri residenziali provvisori per l’accoglienza dei cittadini terremotati, 
ma senza tener conto della vecchia viabilità che mal sopportava il traffico già prima del 
sisma”. 

“Oggi – hanno aggiunto Imprudente e Sciomenta – il tratto di strada, che dal Nucleo 
Industriale di Campo di Pile attraversa il centro storico della frazione di Sassa, è divenuto 
l’unica via di transito per il traffico, con uno scorrimento veicolare molto pericoloso, senza 
un’adeguata sicurezza per i residenti, i pedoni e gli automobilisti. Il tutto, in virtù 
dell’aumento demografico che si è riscontrato in quell’area, proprio in virtù della presenza 
di due dei più consistenti complessi Case (quello del nucleo industriale di Sassa e quello 
di Cese di Preturo) e dell’apertura di numerose attività commerciali”. 

I due consiglieri hanno rilevato che, proprio per questi motivi, “la parte della strada 
che attraversa l’abitato di  Sassa  è diventata un pericolo continuo per i residenti, in 
particolare per quelli che hanno l’accesso in prossimità della stessa, dove, nelle ore di 
maggior afflusso di auto, si creano ingorghi, che vedono coinvolti anche mezzi di trasporto 
pubblico, con gravi problemi per raggiungere i posti di lavoro e scuole. 
 “Considerato che il Prg aveva previsto una bretella di aggiramento della strettoia 
che avrebbe  risolto il problema – hanno concluso Imprudente e Sciomenta – ma che, 
dopo il sisma, l’amministrazione comunale ha permesso la costruzione di manufatti 
provvisori laddove doveva essere realizzata questa via, con quest’ordine del giorno 
intendiamo impegnare il sindaco e la giunta affinché venga redatta la nuova variante viaria 
alla frazione di Sassa, tenendo presente, tra l’altro, che nell’area è prevista anche la 
realizzazione delle ‘Vasche di Laminazione’, che interessano il tratto di fiume Raio che 
scorre nella zona. Chiediamo inoltre che venga predisposto, in via provvisoria, un divieto 
per i mezzi pesanti in prossimità della strettoia di Sassa”. 
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COMUNE DELL’AQUILA 
     
 

ORDINE DEL GIORNO  
 
 
       
IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
PREMESSO: 
 
che, a seguito degli eventi sismici del 06.04.2009, si è avuto un intervento 
straordinario da parte del Governo, con la ricollocazione dei cittadini privi di 
abitazione nei piani C.A.S.E. e M.A.P, per gli studenti nelle strutture provvisorie 
(M.U.S.P.), nonché la rilocalizzazione delle attività produttive nelle svariate zone del 
territorio; 
 
che, in seguito a quando accaduto, il traffico dell’intero comune è aumentato a 
dismisura,  con lunghi tempi di percorrenza per raggiungere i luoghi di lavoro, ecc. ; 
 
che le circoscrizioni di Sassa e Preturo sono state interessate da interventi edilizi 
massicci,  con la  costruzione di quartieri residenziali provvisori per l’accoglienza dei 
cittadini terremotati, senza tener conto della vecchia viabilità che mal sopportava il 
traffico già prima degli eventi calamitosi; 
 
che ad oggi il tratto di strada che dal Nucleo Industriale di Campo di Pile attraversa il 
centro storico della frazione di Sassa è divenuta l’unica via di transito per il traffico, 
con uno scorrimento veicolare molto pericoloso, senza un’adeguata sicurezza per i 
residenti, i pedoni e gli automobilisti . 
         
RILEVATO:  
 
che nelle due circoscrizioni e nei comuni limitrofi c’è stato un aumento demografico 
elevato e numerose  attività commerciali  e ricettive si sono ricollocate all’interno del 
nucleo Industriale di Sassa (dove peraltro sorge uno dei più popolosi complessi del 
progetto Case), generando continuo movimento di persone, che per svariati motivi si 
trovano costrette ad utilizzare le proprie autovetture in mancanza di collegamenti 
pubblici adeguati; 
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che il tratto di strada che attraversa l’abitato di  Sassa  è diventato un pericolo 
continuo per i residenti, in particolare per quelli che hanno l’accesso in prossimità 
della stessa;  
che puntualmente, nelle ore di maggior afflusso veicolare, si creano ingorghi, che 
vedono coinvolti anche mezzi di trasporto pubblico, con gravi problemi per 
raggiungere i posti di lavoro e scuole. 
 
PRESO ATTO: 
 
che il P.R.G. ancora vigente prevede  una bretella di aggiramento della strettoia che 
avrebbe  risolto il problema,  ma dopo il sisma l’Amministrazione Comunale ha 
permesso la costruzione di manufatti  provvisori  sulla previsione di viabilità . 
 
                                                     IMPEGNANO: 
 
Il Signor Sindaco On. Massimo Cialente e la Giunta Comunale ad intraprendere tutti 
gli atti necessari per:  

• redigere la nuova variante viaria alla frazione di Sassa, tenendo presente 
quando sopra esposto e che nell’area è prevista anche la realizzazione delle 
“Vasche di Laminazione” che interessano il tratto di fiume Raio che scorre 
nella zona; 

• predisporre in via provvisoria un divieto per i mezzi pesanti in prossimità della 
strettoia di Sassa . 

 
 
        I Consiglieri Comunali 
                                                                                           Corrado Sciomenta 
                                                                                                  Emanuele Imprudente 
 
 


